

ACTUALITÉS PRIME HEURE

Votre source fiable au Canada pour recevoir des nouvelles de l'industrie concernant l'innovation, la technologie, le développement durable et l'économie.



Prime Time NEWS est accessible à tous. **Abonnez-vous aujourd'hui !**

« S'améliorer, c'est changer; être parfait, c'est changer souvent. »

Winston Churchill

MESSAGE DU PRÉSIDENT



Avril 2025

Je voulais consacrer ce message du président à Lysane Lavoie, une employée de longue date de l'ACIPR, maintenant appelée ACR. Lysane vient tout juste de prendre sa retraite après plus de 20 ans au sein de l'Association. Elle s'est jointe à l'Association alors que celle-ci était basée à Montréal. Lorsque l'Association canadienne des revêtements (ACR) a déménagé ses bureaux à Ottawa en 2006, Lysane est restée travailler à distance de Montréal, accomplissant un travail remarquable pendant toutes ces années! Elle a toujours fait preuve d'un grand professionnalisme, gérant de nombreux dossiers complexes liés à la collecte de données et à la gestion de l'information. Ces dernières années, elle était aussi responsable des affaires réglementaires. Dans ce rôle, elle a collaboré étroitement avec les membres de l'Association, en particulier ceux responsables des affaires réglementaires et de la gestion des enjeux dans leurs entreprises respectives.

Je suis certain que de nombreux membres de l'ACR connaissent bien sa rigueur professionnelle, surtout ceux qui siègent au sein des comités techniques de l'Association, comme le Groupe de travail sur les peintures et les revêtements (PCWG pour *Paint and Coatings Working Group*), qui réunit des représentants du gouvernement et de l'industrie deux fois par an, à l'automne et au printemps, lors de réunions d'une journée. Ces rencontres regroupent habituellement entre 20 et

sur les enjeux législatifs et réglementaires critiques qui touchent l'industrie CASE. C'est une occasion de faire le point sur le travail accompli et de connaître les intentions du gouvernement concernant de nouveaux règlements ou la modification de règlements existants. Il s'agit sans doute de l'un des comités techniques les plus importants de l'Association. Durant ces réunions, les échanges ouverts et collaboratifs permettent à toutes les parties de bien accomplir leur travail en matière de gestion des produits chimiques et d'évaluation des risques, de limites de COV, de conservation de biocides, de SGH et d'étiquetage, de responsabilité élargie du producteur pour le recyclage, et bien plus.

Il y a aussi, bien entendu, le comité technique en matière de services de santé d'urgence, qui est le comité central travaillant sur divers dossiers en constante évolution, pour lesquels les membres doivent rester informés, notamment en ce qui concerne le SGH et l'étiquetage. Les échanges d'idées au sein de ces comités techniques resteront essentiels pour assurer que les sociétés membres soient bien informées des mesures à venir susceptibles d'avoir une incidence sur leurs activités et sur les milliers de produits formulés qu'elles fabriquent. Plus important encore, ces comités permettent de traiter les règlements proposés qui sont en voie d'être publiés dans la Gazette du Canada — et sur lesquels des modifications peuvent encore être apportées, dans l'intérêt de l'industrie, avant qu'il ne soit trop tard.

Lysane a aussi joué un rôle crucial dans d'autres comités, notamment le groupe de travail sur les adhésifs et les revêtements (CAWG), où les membres de l'ACR rencontrent les représentants de l'ARLA pour discuter des défis liés à l'utilisation des biocides dans des milliers de produits de revêtement antimicrobiens vendus au Canada. Elle a aussi participé et soutenu les efforts du Groupe de coordination de l'industrie pour la LCPE (ou *Industry Coordinating Group for CEPA (ICG)*), et a toujours appuyé le travail technique important réalisé par l'ICG pour faire progresser les dossiers législatifs et réglementaires dans l'intérêt de l'industrie chimique canadienne.

Ce ne sont là que quelques exemples des dossiers que Lysane a gérés par le biais de comités techniques et d'autres groupes de travail externes. Son travail dévoué à l'égard de l'Association est hors pair et sera difficile à égaler. Le conseil d'administration et tout le personnel de l'Association ressentiront profondément son absence et lui seront toujours reconnaissants pour le travail qu'elle a accompli, toujours dans l'intérêt des membres.

Nous lui souhaitons, ainsi qu'à son conjoint Jacques, une retraite paisible remplie de douce musique, de brises estivales et de bons vins pour les années à venir!

Gary LeRoux

Président et Chef de la direction

Annnonce d'un nouveau président-directeur général pour l'Association canadienne des revêtements

Dave Carey prendra ses fonctions de président-directeur général de l'Association canadienne des revêtements le 2 juin 2025. Cette nomination a été faite à la suite d'un vaste processus de recrutement. Il remplace Gary LeRoux, qui a servi les membres de l'Association à titre de PDG pendant 14 ans et qui a décidé de prendre sa retraite. Il continuera d'assister le conseil d'administration et le PDG en leur fournissant des services-conseils stratégiques pendant plusieurs mois, en attendant la transition vers le nouveau PDG.

« Je me réjouis de me joindre à l'Association canadienne des revêtements afin d'apporter une valeur ajoutée aux travaux en cours sur de nombreux dossiers réglementaires qui touchent les entreprises membres qui produisent des milliers de produits formulés que les Canadiens utilisent et sur lesquels ils comptent au



l'industrie », a declare M. Carey.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Melanie Di Tullio

Directrice, Design graphique et communications numériques, ACR

613-231-3604, poste 224



Association
Canadienne
des Revêtements

Canadian
Coatings
Association

*Fidèle défenseur des intérêts.
Résultats éprouvés.*

*Trusted Advocacy.
Proven Results.*

Rejoignez la communauté. Suivez l'ACR sur LinkedIn!

Parlons de revêtements, de technologie et de réglementation !
L'ACR vous invite à nous rejoindre sur LinkedIn.



EN MÉMOIRE



À la mémoire de Robert John (Bob) Harding, 3 juin 1963 – 20 avril 2025

De nombreux acteurs de l'industrie des revêtements, particulièrement en Ontario, ont probablement collaboré avec Harding au fil des ans. Veuillez noter que Robert (Bob) Harding, de Harding Display, une entreprise de la région du Grand Toronto, est décédé subitement à son domicile le 20 avril 2025. Il était un époux, un père, un fils et un frère bien-aimé, et « le cœur et l'âme de sa famille ». Il était aimé de sa charmante épouse Josette Buisson, de ses quatre fils et de son beau-frère, André Buisson, membre de longue date du conseil d'administration de l'ACR.



MOBILISATION DE L'ACIPR



Il y a de nombreuses questions réglementaires sur lesquelles l'ACR travaille actuellement en collaboration avec ses comités techniques. Celles-ci sont partagées régulièrement avec les comités par l'intermédiaire de la plateforme [Canada CoatingsHUB](#) et résumées chaque mois dans la publication Regulatory RADAR. Si vous n'êtes pas membre et souhaitez recevoir un exemplaire gratuit du Regulatory RADAR du mois dernier, [veuillez contacter l'ACR](#).

Soutien aux entreprises canadiennes touchées par les contre-mesures tarifaires américaines

Les contre-mesures ont une incidence sur les membres de l'ACR selon les produits qu'ils importent. Le ministère des Finances continue de collaborer avec l'ACR et d'autres parties prenantes pour soutenir les entreprises canadiennes en cette période sans précédent. Le décret 2025-0466, publié le 16 avril 2025, fournit le mécanisme d'allègement tarifaire, disponible pour les membres qui satisfont aux conditions d'admissibilité selon les codes SH, pour des produits destinés à la fabrication, à la transformation ou à l'emballage au Canada.

Prolongation accordée à l'ACR pour commenter l'approche de gestion des risques liés aux SPFA

L'ACR a obtenu un délai supplémentaire pour soumettre ses commentaires sur le rapport final sur les SPFA publié le 8 mars 2025; la date limite initiale était le 7 mai 2025. Un important volume de nouvelles données a été élaboré et ces données sont actuellement soumises à l'Agence européenne des produits chimiques. Ces données détaillées comprennent des renseignements commerciaux confidentiels qui devront être adaptés au contexte canadien. La nouvelle date limite pour l'ACR est le 5 août 2025.

L'ACR a identifié 30 règlements canadiens à abroger ou modifier pour améliorer la productivité

Le personnel de l'ACR a identifié 30 règlements à abroger ou à modifier afin d'éliminer les obstacles non tarifaires au commerce avec les États-Unis. Parmi les mesures faciles à mettre en œuvre et qui réduisent la paperasserie, figurent : l'abrogation de la section 14.3 de la Loi sur les produits dangereux (copie conforme de l'étiquette), l'abrogation du règlement sur les noms masqués concernant la déclaration de nouvelles substances, qui exige les frais pour protéger les renseignements commerciaux confidentiels, l'abrogation de la Loi sur la révision de l'information sur les matières dangereuses, qui oblige les fournisseurs canadiens à payer pour protéger les renseignements sur une FDS ou une étiquette. D'autres règlements pourraient être modifiés pour inclure par renvoi les décisions prises par des partenaires commerciaux étrangers, afin de réduire le fardeau administratif et les coûts.

L'ACR milite depuis plusieurs années pour des progrès dans ce dossier, car la méthode ASTM actuelle utilisée pour évaluer le taux de dégagement des revêtements antisalissures est dépassée et n'est plus utilisée par d'autres pays comme les États-Unis, l'Union européenne, l'Australie, etc. Pourtant, des navires munis de ces revêtements provenant de ces pays pénètrent quotidiennement dans les eaux canadiennes, y compris la voie maritime du Saint-Laurent et les ports adjacents aux deux océans. L'ACR demeure optimiste quant à une décision finale imminente visant à aligner le Canada avec ses plus grands partenaires commerciaux, afin que les sociétés membres ne soient pas soumises à une méthode inférieure aux normes internationales, et dix fois plus coûteuse que la méthodologie ISO privilégiée.



Association
Canadienne
des Revêtements

Canadian
Coatings
Association



Conférence Canadienne sur les revêtements

LE 21 - 23 MAI, 2025
FAÇADE PORTUAIRE D'HALIFAX

S'INSCRIRE

INITIATIVES EN DÉVELOPPEMENT DURABLE



AkzoNobel et Signify renforcent leur partenariat pour « peindre un avenir meilleur »

S'appuyant sur une relation déjà solide, **AkzoNobel** fournira ses produits Interpon F qui s'adaptent aux luminaires extérieurs à DEL Philips de Signify destinés aux consommateurs. La gamme de revêtements, conçue spécifiquement pour un usage extérieur, a été sélectionnée après des essais rigoureux démontrant sa durabilité et sa garantie de dix ans sur la durabilité de la brillance.

ALTANA en route vers la « carboneutralité » dans l'ensemble de sa chaîne de valeur

Le groupe chimique de spécialité **ALTANA**, actif à l'échelle mondiale, s'engage à opérer pratiquement sans émissions de gaz à effet de serre d'ici 2050 et à atteindre la carboneutralité. Plus précisément, les émissions sur l'ensemble de la chaîne de valeur (portées 1, 2 et 3) seront réduites de 90 % d'ici là. L'entreprise éliminera définitivement les émissions résiduelles inévitables en utilisant des procédés reconnus. D'ici 2040, ALTANA vise déjà une réduction de 90 % des émissions dans sa sphère d'influence directe (portées 1 et 2).

Azelis lance « Impact 2030 » pour accélérer les solutions durables et devenir un chef de file en matière de durabilité

Azelis, fournisseur de services d'innovation en produits chimiques de spécialité et en ingrédients alimentaires, est fier d'annoncer le lancement de son nouveau programme de durabilité, Impact 2030. Cette initiative représente une avancée majeure dans l'engagement d'Azelis à promouvoir l'innovation durable et à créer des répercussions favorables dans l'ensemble de l'industrie.



Association
Canadienne
des Revêtements

Canadian
Coatings
Association

*Fidèle défenseur des intérêts.
Résultats éprouvés.*

*Trusted Advocacy.
Proven Results.*



Soutenir les marques de confiance

L'ACR est à la soutient d'une industrie des revêtements forte et dynamique au Canada, qui contribue à hauteur de plus de 20 milliards de dollars à l'économie canadienne.

**Soyez parti du Réseau canadien des revêtements —
Rejoignez l'ACR !**

RECONNAISSANCE DES MEMBRES



Axalta remporte le prix PACE Pilot 2025 d'Automotive News

Axalta NextJet™ est une technologie de peinture numérique de nouvelle génération, durable, **conçue pour l'industrie automobile**. Cette innovation permet une application de peinture précise et une grande flexibilité de conception pour les véhicules à deux tons ou à motifs. Axalta NextJet™ élimine le masquage et permet de réduire la main-d'œuvre, la consommation d'énergie et les déchets, tout en augmentant la productivité et l'efficacité. Elle pourrait contribuer à une réduction de 30 % des émissions de CO₂ et permettre aux constructeurs automobiles de réaliser des économies considérables.

BASF reconnue comme l'un des meilleurs employeurs de la région du Grand Toronto pour la 12e année consécutive

La société **BASF** a été reconnue comme l'un des 100 meilleurs employeurs de la région du Grand Toronto pour la 12e année consécutive par Mediacorp. Cette distinction souligne les pratiques exemplaires en milieu de travail, incluant des programmes de ressources humaines novateurs et des politiques progressistes.

Vibrantz Technologies remporte le prix Or décerné par Edison en 2025 pour sa solution novatrice de colorants solides Pearls®

avec colorants solides. Ce système comprend une machine de dosage volumétrique permettant de créer une multitude de couleurs de peintures pour utilisation finale. Les prix Edison sont décernés dans le cadre d'une compétition mondiale qui récompense l'excellence au niveau du développement de nouveaux produits et services, du marketing, de la conception et de l'innovation centrées sur l'humain.

Nous voulons savoir!

Vos nouvelles sont importantes - Aidez-nous à publier vos réussites.

Veillez faire part à l'ACIPR des nominations, des prix et des reconnaissances spéciales décernés à votre entreprise!

[Communiquez-nous vos nouvelles](#)



Time to Coalesce in the Midwest!

[Apprendre davantage](#)

L'ÉCONOMIE CANADIENNE



L'économie s'est contractée de 0,2 % en février; Statistique Canada prévoit une croissance annualisée de 1,5 % pour le 1er trimestre

L'économie canadienne a reculé en février, mais les économistes estiment que les mauvaises conditions météorologiques ont joué un rôle plus important que les incertitudes liées à la guerre commerciale avec les États-Unis. Statistique Canada a indiqué mercredi que le PIB réel a diminué de 0,2 % en février, après une hausse de 0,4 % en janvier 2025. Les premières indications laissent entrevoir une croissance modérée en mars.

L'industrie des revêtements, qui **dépend fortement de matières premières clés** comme le dioxyde de titane, les résines, les solvants et les pigments de protection, est particulièrement vulnérable aux perturbations commerciales. Le Canada étant un important fournisseur et partenaire commercial dans ce secteur, les fabricants, entrepreneurs et inspecteurs des deux pays ressentiront les effets. La hausse des coûts des matières premières, les retards dans la chaîne d'approvisionnement et l'incertitude économique pourraient faire grimper les coûts de production des revêtements, ainsi que ceux des services d'inspection.

LES INNOVATIONS TECHNIQUES



Présentation de NUGEN® HLD-CD par Arxada : une révolution dans la désinfection dans le secteur de la santé

Arxada, chef de file mondial en produits chimiques de spécialité, annonce le lancement de NUGEN® HLD-CD, un désinfectant révolutionnaire destiné aux établissements médicaux en Europe. Cette solution innovante permet de désinfecter les appareils médicaux en seulement cinq minutes, éliminant même les micro-organismes les plus résistants.

Le gouvernement du Canada s'associe à la corporation MDS Coating pour faire avancer les technologies de nanorevêtements dans le secteur aérospatial

L'Île-du-Prince-Édouard abrite certaines des industries canadiennes les plus innovantes et axées sur l'exportation, notamment dans l'aérospatiale. Dans le cadre de son soutien continu à ce secteur, le gouvernement du Canada investit pour stimuler l'innovation et créer des emplois bien rémunérés au niveau local.

À venir

Programme d'apprentissage en ligne modernisé de l'Association canadienne des revêtements

Apprenez les compétences nécessaires pour réussir dans l'industrie la plus innovante d'aujourd'hui.



Diplôme en technologie des revêtements



Diplôme en technico-ventes des revêtements



Diplôme en réglementation canadienne des revêtements



Diplôme en vente au détail des revêtements



Association
Canadienne
des Revêtements

Canadian
Coatings
Association

La Coatings Academy est le programme éducatif en ligne de l'Association canadienne des revêtements qui offre une formation modernisée pour répondre aux besoins des professionnels travaillant ou entrant dans l'industrie.

Voyez ce courriel dans votre navigateur



Association canadienne de l'industrie de la peinture et du revêtements
900-170 Laurier Avenue Ouest
Ottawa ON K1P 5V5

Se désinscrire de cette list

Copyright © 2023 Association canadienne de la peinture et du revêtement, tous droits réservés.

